

Plantean que leyes a futuro sean coordinadas con Gobiernos Regionales y Locales

Setiembre,03,2007.- Las leyes que se dicten a futuro deben ser coordinadas con los gobiernos regionales y locales, planteó ayer la titular de la Comisión de Descentralización, Rosa Florián Cedrón.

"Es importante que las leyes que saquemos a futuro sean en estrecha coordinación con los presidentes regionales, locales y por supuesto la ciudadanía. Tenemos que buscar un punto medio para que la gestión sea mucho mejor", declaró a la agencia Andina.

La legisladora adelantó, asimismo, que convocará audiencias a nivel nacional, y que mañana lunes evaluarán el plan de trabajo de su grupo de trabajo.

Entre las prioridades que tienen en agenda figura la nueva Ley del Poder Ejecutivo y la reforma de la Ley de Tributación Municipal

"Quisiera que salga la reforma de la Ley de Tributación Municipal que en algún momento quedó pendiente. Hay algunas modificaciones a la Ley Orgánica de Municipalidades que de todas maneras se tienen que hacer", enfatizó.

Otro tema será la fiscalización del presupuesto participativo, al considerar que si bien al comienzo los alcaldes convocan a la ciudadanía para elaborar el presupuesto luego la dejan de lado.

La agenda también contempla el proceso de modernización del Estado a través de la puesta en marcha del Gobierno Electrónico.

Asimismo, señaló que tratarán el tema del proceso de organización y demarcación territorial así como la descentralización fiscal, y la activación del Centro Nacional de Planeamiento Estratégico (Ceplan).

Añadió que en concordancia con lo que mencionó el Presidente de la República, Alan García, en su mensaje presidencial de este año, los

presidentes regionales deben presentarse al Congreso para informar sobre su gestión.

"Ellos manejan recursos, no se trata de fastidiarlos, sino que estén en contacto para que el pueblo sepa qué es lo que están haciendo", manifestó Florián.

También anunció que citará al jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil, Luis Palomino, para explicar cómo realizó las coordinaciones de ayuda con los alcaldes de los pueblos afectados por el terremoto del 15 de agosto.

Finalmente, invitó a todos los alcaldes y presidentes regionales a que se acerquen a la comisión para trabajar estrechamente.